

# Bermúdez Podría Asumir Dirección de "Contras"

SANTO DOMINGO, julio 18 (AP).— El jefe militar de los "contras", coronel Enrique Bermúdez, parecía hoy estar listo a asumir la dirección política de la Resistencia Nicaragüense, generando preocupación entre alguno de sus miembros por la imagen que proyectaría el movimiento democrático.

Bermúdez, un soldado profesional de 56 años de edad, parecía seguro de ser nombrado como uno de los siete miembros de la asamblea de la Resistencia Nicaragüense, con base en Miami, durante una reunión de tres días en Santo Domingo, dijeron observadores y fuentes exiliadas.

Un vocero de la asamblea, Frank Arana, dijo que la elección, que co-

menzó hoy con la presentación formal de nombres a puertas cerradas, podría durar dos días.

Observadores señalan que si, como se espera, Bermúdez y sus seguidores obtengan el control del directorio, el carismático coronel sería el jefe indiscutible de la organización, despojando así al actual director político, Adolfo Calero de la dirección formal del movimiento. Bermúdez también podría obtener una posición importante en las conversaciones de paz con el gobierno sandinista de Nicaragua.

Calero ha señalado que, de ser necesario, estaría dispuesto a trabajar con Bermúdez.

Los cinco actuales directores de

—Favor pase a la página 70.



**ATENTADO TERRORISTA.** Lima, Perú, julio 18. Soldados observan los destrozos causados por el estallido de un coche-bomba, durante un atentado terrorista a las Instalaciones del Estado Mayor de la Fuerza Armada, en Lima. Tres transeúntes resultaron heridos. (Cable-foto AP).

# Shultz Analiza Comercio y Seguridad E.U. en Japón

TOKIO, julio 18 (AP).— El Secretario de Estado norteamericano, George P. Shultz, llegó hoy a Tokio para considerar con las autoridades temas relacionados particularmente con el comercio y la seguridad, informaron fuentes del

gobierno japonés.

Shultz se reunirá este martes con el Primer Ministro japonés Noboru Takeshita, el Ministro de Relaciones Exteriores Sosuke Uno y otros dirigentes.

Otros temas a considerar serán medidas para la paz en Camboya, problemas sobre Corea del Sur, el futuro

—Favor pase a la página 33.



**ANUNCIA ACEPTACION DE CESE AL FUEGO.** Teherán, Irán, julio 18. El Presidente de Irán, Ali Khomeini (Izq.), y Hashemi Rafsanjani, vocero del Parlamento iraní, fotografados durante una sesión legislativa el sábado. Este lunes, Khomeini anunció la aceptación de la resolución 598 de la ONU, sobre el cese al fuego, en su guerra contra Iraq. (Cable-foto AP).

# Cierra con Baja Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, julio 18 (AP).— Los precios de las acciones bajaron hoy entre la renovada preocupación de los corredores por las perspectivas de las tasas de interés.

Los analistas dijeron que muchos corredores piensan que el continuo fortalecimiento de la economía podría ejercer presiones para elevar las tasas de interés.

Los precios en los bo-

—Favor pase a la página 70.

# Inglaterra Conmemora Histórica Batalla

LONDRES, julio 18 (DPA).— Una serie de unas 400 fogatas a lo largo de la costa inglesa recordarán mañana el día 19 de julio de 1588 cuando la llamada armada invencible española apareció ante las costas de Inglaterra.

El embajador español en Londres, José de la Bellacasa, encenderá la primera fogata en Kynance Cove, en Cornwall. Allí fue precisamente cuando se di-

—Favor pase a la página 45.

# Estrictas Medidas Seguridad Toma los EE.UU. en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 18 (UPI).— Las tropas de Estados Unidos basadas en Honduras adoptaron hoy mayores medidas de seguridad tras el ataque que sufrieron sus tropas en la norteña ciudad de San Pedro Sula.

El portavoz de la embajada de Estados

Unidos, Charles Barclay, informó que luego del incidente ocurrido en San Pedro Sula, 180 kilómetros al norte de la capital, la base de Palmerola fue sometida a mayores "medidas de seguridad".

—Favor pase a la página 49.

# Resumen mundial

## Iraq Toma con Reservas Resolución de Irán de Acatar Alto al Fuego

NICOSIA, julio 18 (EFE).— El régimen de Bagdad "toma con reservas" la información procedente de Teherán de que la República Islámica acepta la resolución 598 de las Naciones Unidas, que supone el alto el fuego "inmediato" en la guerra del Golfo Pérsico.

En la primera reacción oficial iraquí, el Ministro de Cultura e Información, Latif Jassim, dijo que "hemos oído hoy, como todo el mundo, las noticias emitidas por Radio Teherán. De ser ciertas, supondrían un gran progreso para la consecución de la paz".

En las declaraciones, difundidas por la agencia oficial INA, Iraq se lamenta de que todavía no ha sido informado oficialmente y su única fuente es el radio iraní.

Irán entregó en la noche pasada una misiva a Pérez de Cuéllar, anunciándole que acepta "incondicionalmente y por el bien del Islam" la resolución de la ONU, que fue aprobada por unanimidad del Consejo de Seguridad el 20 de julio de 1987.

## Helicóptero de la Marina E.U. Estalla en el Aire: 8 Muertos

SAN FRANCISCO, julio 18 (UPI).— Un helicóptero de la Marina con ocho tripulantes estalló hoy en el aire y se precipitó al océano mien-

—Favor pase a la página 71.

# Centenares Mueren por Ola de Calor en China

BEIJING, julio 18 (AP).— Una ola de calor que afecta las ciudades chinas situadas a lo largo del río Yangtze desde comienzos de julio ha causado la muerte de 290 ancianos en la ciudad de Nan-

chang, dice hoy el diario de Shanghai Wenhui Bao.

El diario dijo que la temperatura en Nanchang, capital de la provincia de Jiangxi, subió todos los días a 38 grados centígrados durante el mes.

Añade que la ciudad de un millón de habitantes ha abierto zonas cubiertas de hierba normalmente cerradas y refugios bajo tie-

—Favor pase a la página 33.

# Solventar Diferencias Buscan Jackson, Dukakis y Bentsen

ATLANTA (Georgia, EE.UU.), julio 18 (EFE).— Los precandidatos demócratas Jesse Jackson y Michael Dukakis y el senador Lloyd Bentsen se han reunido en privado durante tres horas esta mañana para allanar las asperezas entre sí y conseguir una unidad de criterio en la campaña electoral.

Fuentes del partido demócrata, que celebran su 40 Convención Nacional en Atlanta (Georgia), confían en que el líder negro de los derechos civiles y el gobernador de Massachusetts pongan un lado sus diferencias y anuncien que trabaja-

rán juntos en la carrera hacia la Casa Blanca.

Se espera un comunicado al término de la reunión. Jackson, molesto por la elección del senador Bentsen como compañero de binomio de Dukakis, ha dado a entender la semana pasada que pretende pedir a Dukakis que comparta con él las responsabilidades de montar la plataforma de la campaña demócrata. Dukakis se disculpó ante Jackson por no haberle informado a tiempo, el martes pasado, de la elección de Bentsen, pero no dio orden a sus

—Favor pase a la página 70.



**ANTE PERIODISTAS.** Atlanta, julio 18. El candidato presidencial demócrata, Michael Dukakis (centro) y el Rev. Jesse Jackson (Izq.), responden preguntas a periodistas hoy, en Atlanta, en vísperas de la Convención Demócrata. Los acompaña el candidato a vice-presidente, Lloyd Bentsen. (Cable-foto AP).